

COMUNICADO DE PRENSA

UTP/002

Hidalgo del Parral, Chih., a 23 de enero de 2026

Entrega Gobierno del Estado 375 mil pesos en becas para estudiantes de la UTP Parral

El Gobierno del Estado de Chihuahua, a través de la Secretaría de Educación y Deporte (SEyD), entregó 125 becas a estudiantes de la Universidad Tecnológica de Parral (UTP) y de la Unidad Académica Río Balleza (UARB), con el objetivo de que puedan iniciar, continuar o concluir sus estudios profesionales.

El acto fue encabezado por la rectora de la UTP, Betty Chávez Mata, quien informó que la inversión total fue de 375 mil pesos, a razón de 3 mil pesos por beneficiario, distribuidos en 105 becas de inscripción y 20 más para la compra de materiales y equipo técnico.

Chávez Mata agradeció a la gobernadora Maru Campos Galván al señalar que la UT Parral fue nuevamente la institución con más apoyos entre septiembre y diciembre de 2025, los cuales han favorecido la permanencia y conclusión de estudios del alumnado.

Durante la ceremonia de entrega, el estudiante César Jaziel Chávez Montenegro ofreció unas palabras de agradecimiento a nombre de las y los beneficiarios; al evento asistió la recaudadora de Rentas en Parral, Carmen Margarita Cano Villegas, en representación de la gobernadora.